





Gemütlicher Café-Treff in der Bürgerscheune mit vielen Gästen

Am Sonntag, 3. August, trafen sich Gäste aus nah und fern zum gemütlichen Café-Treff der BE-Gruppe BürgerScheune in der Scheune und im Gottenheimer Rathaushof. Entgegen der Wetterprognose wurde es ein sonniger und angenehm warmer Nachmittag, den die BürgerScheunler und ihre Gäste gut gelaunt gemeinsam verbrachten. Leckere Sommerkuchen und schon herbstlich angehauchte Zwetschgenkuchen zum Kaffee fanden schnell Absatz. Danach schmeckte ein kühles Getränk oder ein feiner Gottenheimer Sekt ausgezeichnet. Nette Unterhaltungen unter Freunden, Nachbarn und Bekannten trugen ebenfalls zur angenehmen Atmosphäre in der Bürgerscheune und an de Tischen und Bänken im Rathaushof bei. Auch Radlergruppen kamen vorbei und einige Zufallsgäste freuten sich über die Möglichkeit, einen feinen selbst gemach-

ten Kuchen mit netten Menschen zu genießen. Natürlich waren auch viele Stammgäste der BürgerScheune gekommen, die sich über die Gelegenheit zum zwanglosen Austausch freuten. Die BürgerScheunler weihten an diesem Nachmittag ihre neuen Polo-Shirts mit dem Logo der BürgerScheune ein. Vor der Sommerpause bis Mitte September (dann geht das Kulturprogramm in der Bürgerscheune weiter) starteten die BürgerScheunler am Samstag, 9. August, noch zu einer Radtour ins Umkircher Fahrradlädele im Rahmen des Sommerferienprogramms der Gemeinde Gottenheim. Gemeinsam mit den angemeldeten Kindern erlebten die begleitenden BürgerScheunler eine interessante Fahrradwerkstatt mit Inhaber Paul Kneissler und einen gemütlichen Abschluss bei Grillwurst und Salat im Gottenheimer Rathaushof. ma/Fotos: privat